

El Gobierno chiapaneco emprende acciones para evitar riesgos para la comunidad

Amenazan **lluvias** a 600 comunidades

Protección Civil informó que la mayoría de los poblados se encuentran en las riberas de ríos



TAPACHULA.- Al menos 600 comunidades de la Frontera Sur de Chiapas se encuentran en zona de alto riesgo en esta temporada de **lluvias**, dijo el delegado regional de la Subsecretaría Estatal de Protección Civil, Julio César Cueto Tirado.

Precisó que de ese total 200 corresponden a Tapachula, la mayoría ubicadas en las riberas de los ríos Coatán y Cahocacán, que atraviesan el municipio.

Refirió que ambos afluentes, tras el paso del **huracán** "Stan" en octubre de 2005, se desbordaron y arrasaron con miles de viviendas y causaron el mayor desastre documentado en Chiapas.

En entrevista, indicó que independientemente

de las tareas de reubicación, **desazolve** de los ríos y la construcción de obras como muros de contención, el gobierno del estado también ha emprendido una serie de acciones enfocadas a la prevención entre la sociedad.

Señaló que aún cuando las **lluvias** de los últimos días han sido intensas, el reporte de los ocho ríos más caudalosos de la región de la franja limítrofe entre México y Guatemala ha sido hasta el momento que los afluentes mantienen sus niveles normales.

Asimismo, Cueto Tirado anunció la participación en el diplomado "Peligros por Fenómenos Naturales y Construcción Social de Riesgos", a celebrarse a partir del 22 de agosto en la ciudad de San Cristóbal de las Casas.

El objetivo, apuntó, es que se especialicen en la atención de los desastres naturales y que ese conocimiento se amplíe a la sociedad, especialmente a la población asentada en las regiones de alto riesgo. **3**

Saldo

Reportan inundaciones en zona metropolitana de Guadalajara

GUADALAJARA.- La Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco (UEPCBJ) informó que tras las **lluvias** de la noche del lunes se registraron encharcamientos, **inundaciones** y algunos árboles caídos en avenidas de la zona metropolitana de esta ciudad.

Agregó que en el cruce de las avenidas Lázaro Cárdenas y Mariano Otero, el nivel del **agua** ascendió un metro con 50 centímetros, donde una camioneta se quedó atrapada tras no hacer caso a las indicaciones de que no cruzara por el lugar.

Señaló que también se registraron **inundaciones** en vía pública en la colonia Higuera de esta ciudad, donde el **agua** subió de 30 a 40 centímetros, y 50 centímetros en Lázaro Cárdenas y Calle 14. Reportó un árbol caído en el cruce de la calle Pegaso y López Mateos, en La Calma, en Zapopan. Asimismo, se reportaron árboles caídos en la avenida Guadalupe casi esquina con Rafael Sanzio, así como la caída de diversas ramas en la avenida Niños Héroes y Santo Degollado, en la colonia Lomas de Tlaquepaque, en el municipio de Tlaquepaque. (NTX)



| | | |
|------------|----------|--------|
| Fecha | Sección | Página |
| 12.08.2009 | Nacional | 12-13 |

